



Am 24. September Martin Schulz und SPD wählen!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

ich bin viel in Deutschland unterwegs, um den Menschen zuzuhören und mit ihnen zu reden. Sie erzählen mir von ihren Hoffnungen und Wünschen, aber auch von Problemen und Ängsten. Viele sagen, dass es ihnen eigentlich gut geht. Aber sie spüren auch, dass in unserer Gesellschaft manches in die falsche Richtung läuft. Ich erlebe in diesen Gesprächen den starken Wunsch nach einer Gesellschaft, in der es gerecht zugeht und die zusammenhält.

Es ist der Wunsch nach einem Land, in dem wir füreinander da sind und uns gegenseitig mit Respekt begegnen. Wenn wir zusammenhalten, ist auch ein wichtiger Schritt zu mehr Sicherheit getan. Mehr Gerechtigkeit und Respekt vor der Lebensleistung aller Menschen stärken unser Land.

Deshalb sind Gerechtigkeit, Zusammenhalt und Respekt meine Antworten auf die Hetze derjenigen, die Deutschland und Europa schlechtreden und unsere Gesellschaft spalten. Für ein gerechtes Deutschland in einem friedlichen und freien Europa will ich mich mit ganzer Kraft einsetzen.

Darum will ich Bundeskanzler werden und bitte um Ihr Vertrauen.

Ihr

www.martinschulz.de



Am 24. September SPD wählen!

POSTAKTUELL an alle Haushalte



Zeit für mehr Gerechtigkeit.

Dr. Birgit Malecha-Nissen

Am 24.09. SPD wählen!

Unterstützen Sie Martin Schulz!



Jetzt schon wählen – ab Anfang August per Briefwahl! Bequem mit dem Antrag auf einen Wahlschein bei der Gemeinde Ihres Hauptwohnortes.

KAMPA17

Unterstützen Sie Martin Schulz auf dem Weg ins Kanzleramt! Jetzt auf kampa17.de anmelden und mitmachen.



Farbe bekennen! Für eine offene, freie Gesellschaft. Für Gerechtigkeit und Respekt. Jetzt in die SPD! eintreten.spd.de

Zeit für
mehr
Gerechtigkeit.



Foto: Jan Gemkow

Zuhören und handeln

Zuhören und handeln, so verstehe ich meine Arbeit als Ihre Bundestagsabgeordnete. Sprechen Sie mich an! Ihr Anliegen ist mein Sendungsauftrag für Berlin – mit Ihrer Stimme am 24. September!

Der Zugang zu Bildung unabhängig von der Herkunft und vom Geldbeutel der Eltern war für mich eine sehr frühe Lebenserfahrung. Jetzt für die beste Ausbildung unserer Kinder sorgen, das macht unser Land zukunftsfähig. Kein Kind darf zurückgelassen werden! Auch heute ist es für Eltern immer noch ein Spagat, Familie und Beruf zu meistern. Ich werde mich dafür einsetzen, dass der Bund direkt in eine gute Ganztagsbetreuung und Ausstattung in Kitas und Schulen investieren kann.

Ich bitte Sie weiterhin um Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung!

Herzlichst, Ihre

Beate Meerkamp

Das bin ich

- **Als Arbeiterkind an die Uni:** 1958 in Essen geboren, hatte ich als Erste in meiner Familie die Chance, das Gymnasium zu besuchen. Da meine Lieblingsfächer Mathematik und Naturwissenschaften waren, habe ich Geologie studiert und mich später auf die Vulkanforschung spezialisiert.
- **Mutter und Naturwissenschaftlerin:** Seit 1990 lebe ich mit meiner Familie im Kreis Plön. Als Mutter zweier Töchter arbeite ich in Kiel am Forschungsinstitut Geomar. 1997 habe ich an der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel promoviert.
- **Stark gemacht für die Region – seit bald 20 Jahren:** Als Kommunalpolitikerin habe ich mich ehrenamtlich für den Klimaschutz in meiner Wahlheimat engagiert. Seit 2013 bin ich Ihre Bundestagsabgeordnete mit Fokus auf Verkehrspolitik.



Foto: Marco Urban

Das ist mir wichtig

Politik hat für mich den Auftrag, die Lebensbedingungen der Menschen zu verbessern. Für ein gerechtes und solidarisches Miteinander in einem offenen und freundlichen Land.

- Chancengerechtigkeit für alle Kinder – Ausbildung und Weiterbildung sind die Garanten für gute Arbeit auch in Zukunft!
- Gute Pflege im Alter für alle - Deshalb haben wir die Pflegereform auf den Weg gebracht. Ich setze mich weiterhin für die Aufwertung der Pflegeberufe ein!
- Bezahlbarer Wohnraum für Jung und Alt - Wohnen in der Stadt darf nicht zum Luxusgut werden!
- Klimaschutz ist kein Selbstzweck - Er ist wichtig für Frieden und politische Stabilität auf der ganzen Welt!

Für Informationen zu meiner Person und meiner politischen Arbeit besuchen Sie bitte meine Internetseite. Dort findet Sie auch alle Kontaktdaten:

www.malecha-nissen.de

